

## CHARTE NUMÉRIQUE RESPONSABLE

Avec la signature de cette charte, nous affirmons nos engagements pour entrer résolument dans une démarche «Numérique Responsable» pour notre organisation :

- Nous nous engageons à optimiser les outils numériques pour limiter leurs impacts et consommations.
- Nous nous engageons à développer des offres de services accessibles pour tous, inclusives et durables.
- Nous nous engageons pour des pratiques numériques éthiques et responsables.

Nous nous engageons vers un Numérique Responsable, indispensable pour assurer la résilience des organisations.

Nous nous engageons à favoriser l'émergence de nouveaux comportements et valeurs.

Ivry sur Seine, le 28 septembre 2022

Pour Docaposte Frédéric DUFAUX

Pour l'INR Anne TOZZOLINO